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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 14. Sitzung des 
Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und 

Tourismus vom 07.02.2012 
 
 
6 Jahresbilanz der Wirtschaftsförderung der Stadt Meckenheim I/2012/01491 
 
Herr Schwindenhammer stellt anhand einer Power-Point-Präsentation die Arbeitsfelder der 
Wirtschaftsförderung der Stadt Meckenheim und die Schwerpunkte seiner Tätigkeit im Jahr 
2011 vor und informiert über die anstehenden Aufgaben im Jahr 2012.  
 
Die Ausführungen des Wirtschaftsförderers werden vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
Die Mitglieder des Ausschusses äußern sich anerkennend über die bisher geleistete Arbeit 
von Herrn Schwindenhammer. Die Ausschussmitglieder diskutieren über den 
Wirtschaftsstandort Meckenheim. Die Fragen können von der Verwaltung - bis auf die unten 
angegebenen Fragen - in der Sitzung beantwortet werden. 
 
Eine Beschlussfassung zu diesem TOP ist nicht vorgesehen. 
 
Zur Frage des Ausschussmitgliedes Nöthen nach einer Statistik über die Zahl der in jüngster 
Zeit gehäuft festzustellenden Einbrüche in einige Autohäuser entlang der Lüftelberger Straße 
ist festzustellen, dass die Verwaltung hierüber keine Statistik führt. Einbruchsdelikte fallen in 
die Zuständigkeit der Polizei. Inwiefern die Polizei Statistiken über die Anzahl und Häufigkeit 
von Einbruchsdelikten differenziert nach Straßen führt, kann von hier aus nicht beantwortet 
werden. Nähere Angaben können ggf. bei der Presseabteilung der Polizei erfragt werden. 
 
Hinsichtlich des von Ausschussmitglied Nöthen angesprochenen unschönen Anblickes 
einiger Gewerbebetriebe im Industriepark Kottenforst, stadtauswärts Richtung Lüftelberg 
sowie hinsichtlich des vermuteten Wegzuges eines größeren Gewerbebetriebes nach 
Rheinbach wird folgendes in der Niederschrift vermerkt: 
 
Was den unschönen Anblick einiger Gewerbebetriebe am Rande des Industrieparks 
Kottenforst anbelangt, teilt die Verwaltung mit, dass die Bauaufsicht hier bei einigen 
Gewerbebetrieben aus ordnungsbehördlichen Gründen (fehlende Begrünungsmaßnahmen, 
abweichende bzw. ungenehmigte Baumaßnahmen etc.) eingeschritten ist. Die betreffenden 
ordnungsbehördlichen Verfahren dauern noch an. Es ist darüber hinaus festzustellen, dass 
die Bepflanzungsmaßnahmen, die im betreffenden Bebauungsplan festgesetzt worden sind, 
in einzelnen Bereichen noch nicht abgeschlossen sind. Von einem Wegzug eines größeren 
Gewerbebetriebes aus dem Industriepark Kottenforst nach Rheinbach ist der Verwaltung 
offiziell nichts bekannt.  
 
 
Meckenheim, den 22.03.2012 
 
 
Christine Grzesik-Hoenig   
Schriftführer/in  
 


